

「春分の日」も過ぎ、これからは夜よりも昼間の方が少しずつ長くなっていきます。日差しのまぶしさに春を感じる日が増えてきました。桜のつぼみもふくらみ、もう間もなくほころびそうです。

今日は「修了式」。長いようで短かったこの一年も今日で終わり、明日からは12日間の春休みが始まります。そして、4月からはいよいよ2年生に進級します。

入学してから今日まで、滝ノ水中1年生として、学年の中で、あるいはクラスの中で、さまざまな活動をしてきました。何ごとも明るく元気に、進んで取り組むことができましたか?思いやりをもって人と接することができましたか?指示されなくても、自分で判断して行動できるようになりましたか?「この1年間、自分はどれだけ成長できたか?」ということを、しっかりと振り返ることが大切です。その振り返りが次への新たな目標につながります。

あと2週間ほどで2年生になります。2年生のスタートを切るときには、皆が、自分の新たな目標に向かって、やる気に満ちあふれた光り輝く瞳でいてほしいと願っています。そのためにも、明日から始まる春休みを有意義に過ごし、2年生としての自覚をしっかりともって新年度を迎えてほしいと思います。

○ 福祉体験が行われました!

3/9(水)5・6限に福祉体験が行われました。12月から事前学習として、働くことや福祉について、職業講話や調べ学習などで勉強してきました。当日は、アイマスク・高齢者疑似・音訳・手話・点字・車いすの6つの中から事前に選んだ体験に参加し、緑区社会福祉協議会のボランティアの方々に教えていただきました。初めて知ったことや貴重な体験に、目を輝かせて、真剣に取り組む皆さんのが印象的でした。今回の福祉体験を通して、働くことや福祉について興味をもつとともに、今後の進路学習に生かしてほしいです。



アイマスク



高齢者疑似



音訳



手話

〈 生徒の感想より 〉

車いす

人生で初めて車いすをさわった。よく町中で車いすに乗っている方々を見ると、当たり前のように乗りこなしている人が多いように感じていた。けれど、乗ってみると不安や恐怖を感じる場面が多いし、酔うのであまり快適には感じられなかった。押す側も押される側も身を任せ合っているので、お互いが本当に信頼し合っていないと不安になるなと思った。介護施設で働いている人などは、初めての方でも丁寧に車いすを押してあげているのが改めてすごいことなんだなど感じた。これから町中で困っている方々がいたら、進んで声をかけて力になりたいと思えるきっかけを作ることができたと思う。

(1組)



点字



車いす

点字

点字は読むのも書くのも大変で、それどころか意味があるのかーから覚えないといけないので、目が不自由な人は目を使わずに覚えていくのが本当にすごいと思いました。目が使えることのありがたみと共に、点字をしっかりと理解し、福祉と関わっていきたいと思いました。

(2組)

音訳

音訳体験で、ボランティアの方々から音訳の流れや視覚障害のガイドの仕方などについて学び、初めて知ることがたくさんありました。今回の体験で、自分が日常生活の中で文字を書いたり読んだり、色がわかったりして、普通に生活できていることがあたり前ではないということを改めて感じました。

(3組)

アイマスク

実際に視覚障害の方々の体験をして、目が見えない恐怖を感じたと同時に、いつも当たり前だったことが当たり前ではないことが分かりました。そして、目が見えない分、目以外の耳や手、足など感じることができました。今回の体験は、とても良い経験であり、視覚障害の方について深く理解できました。

(4組)

手話

耳が聞こえない人や聞こえづらい人（聴覚障害者）達は、生活の中で自分たちで工夫している。手話サークルの人達は口の形が分かるように、口元が透明なマスクをしている。手話にも方言のようなものがある。手話のサークルに行って手話を少しづつ覚える。誰でも頑張ればできるようになるって言っていたので、私も手話を覚えて少しでも聴覚障害者の人達の力になれるように頑張りたい。手話を研究している所や手話の本もあるのでそれを見て勉強したい。

(5組)

高齢者疑似

高齢者の方々がこんなに僕たちとは全然ちがう辛さがあり、びっくりしました。歩きにくかったり、文字は読みにくかったりして難しかったです。高齢者の方々には優しく触れあわないといけないことが分かりました。

(6組)

アイマスク

目の不自由な方は、目を使って何かをすること以外はできるので、特別な人扱いはせず、困っていたら助けたり、寄り添ったりすることが大切だということがわかりました。実際に目の不自由な方が困っているのを見つけたら、適切な方法で助け、少しでも力になりたいと思いました。

(7組)

○ 第2回学年レク開催！

3/10(木) 5限に、グラウンドにて、学年レクが開催されました。総務委員が感染予防対策を考慮しつつ、クラスの絆が深まる内容を考え、「ミッションクリアリレー」を行いました。直線コースの半分は普通に走り、真ん中まで行ったところでお題箱からミッションを引きます。ミッションの内容は、「カニ歩き」や「腕立て伏せを10回やってから」、「担任の先生に一言！」などバラエティに富んだものばかりでした。

1年生にとっては2回目の学年レクでしたが、レクの企画作りから事前準備、当日の運営まで、すべて総務委員の人たちの手でやり遂げることができました。まん延防止等重点措置が出たことによつて、一度は計画が白紙になったものの、本当に意欲的によく頑張ってやってくれたと思います。クラスのリーダーであり学年のリーダーでもある総務会の皆さん、本当にご苦労様でした。

先生たちの指示ではなく、総務委員の指示で1年生全員がきちんとした態度で参加できたことに、成長を感じることができ、うれしく思いました。このようなみんなの努力のかいあって、当日はすごく楽しく盛り上がることができました。最後の走者がゴールした際に自然と起こった拍手に心が温まりました。1年生最後の、よい思い出になったことと思います。



✿ 4月初めの行事予定 ※下の予定表は今後変更になる可能性があります。

日	曜	帶	行 事
6	水	特	着任式 始業式 生徒会認証式 入学式準備 10:50~
7	木	特	入学式 9:30 (係生徒のみ 8:15)
8	金	A	①TV集会②学活 ③学年集会④標準学力調査
9	土		
10	日		
11	月	A	①離任式②学活③④標準学力調査
12	火	特	①②学級写真③④標準学力調査
13	水	特	身体測定 (ジャージ登校)・視力検査 SKK自己診断 (クレペリン)
14	木	A	仮時間割・ランチ開始・仮入部開始

〈4月6日(水)始業式について〉

8:15ごろ クラス名簿掲示：ピロティ別館側
※ 8時より早く登校しないようにしましょう。

8:50 TV着任式

9:00 始業式

9:50 学活

10:50 入学式準備 (終了時刻目安：11:20)

※ 前年度後期生徒会執行部役員・後期総務委員・
生活委員・美化委員

●持ち物：春休みの生活記録・上履き・筆記用具・
体育館シーツ・生活ファイル・リュック
※ 教科書が配付されます。

〈 春休み中の課題 〉

教科	課題	提出日
社会	歴史ワーク「よくわかる社会の学習 歴史1」～P. 31 ★ 丸付け・間違いの訂正をして提出すること。	
数学	数学ワーク「よくわかる数学の学習1」 ～P. 137 (裏表紙の裏まで) ★ 丸付け・やり直しをして提出すること。	2年生初めての授業 (名前記入欄付近に、新しいクラス・番号を書いておくこと)
理科	理科ワーク～P. 72 ★ 丸付け・間違いの訂正をして提出すること。	
英語	Key Sentence 復習プリント ★ 丸付け・間違いの訂正をして提出すること。	
音楽	アルトリコーダーのケースにガーゼかハンカチを入れておく。	なし
その他	春休みの生活記録	4/6 (水) 始業式

1年生の先生たちからのメッセージ

『出会って知人、つきあって友人、
助け合って仲間』

…あと2年間でたくさんの「仲間」を作つて
充実した中学校生活を送ろう!!

この1年間でとても頼もしくなりました。2年生では
「あこがれの先輩」になれるよう成長していこう！

たくさんの人と出会つて、自分の世界を広げていこう。
そして、様々なことに興味をもつて、失敗を恐れずに挑戦していこう！！！

1年間、楽しかったです。
2年生はホップステップジャンプのステップですね。
大きくジャンプできるように頑張って！

いよいよ2年生ですね！4月に成長したみなさんと
お会いできることを楽しみにしています♪

中学生になって、たくさんの人と新たに出会いました
ね。友達や先生、家族のみんなが君たちを支えてくれています。
これからも、たくさんの人たちとのつながりを大切にしましょう。

みなさんと過ごした1年間とても楽しかったです。
この1年で頑張ったこと・できるようになったことを自信に、2年生での飛躍を期待しています。

夢に向かって、諦めず、何事にも挑戦していってください！！みんなの成長を楽しみにしています。

たとえ壁にぶつかっても、仲間がいるから大丈夫！何事にも感謝と喜びを。いつもみんなを応援しています。
#ひとりじゃないって最強だ

1年間でみんなはものすごく成長しました。2年生ではさらに良い部分を伸ばして学校生活を充実させよう。